

La irresponsabilidad de Otilio Ulate

Es el responsable del clima de violencia que vive el país

James Bruce designado Embajador de los EE. UU. en Argentina

WASHINGTON, 17 UP.— El Presidente Truman nombró hoy a James Bruce, embajador en la Argentina. Bruce es un hombre de negocios de Baltimore y tiene 54 años de edad. Reemplazará al embajador George S. Messersmith que presentó recientemente su renuncia.

TRAGEDIA AEREA EN ECUADOR

QUITO, 17 UP.— Un avión militar ecuatoriano, que se dirigía a Guayaquil llevando a bordo al coronel Víctor Balseca, comandante de la segunda zona militar, cayó cerca de Cuenca. Se cree que ambos tripulantes del avión hayan fallecido.

LAS PREDICAS BOCHINCHERAS, LOS DISCURSOS PIDIENDO EL DESORDEN Y EL IRRESPECTO A LAS AUTORIDADES, LA ORGANIZACION DE BRIGADAS DE ESTUDIANTES ARMADOS DE VARILLAS DE HIERRO, PALOS Y "BLACK JACKS", LA INCITACION AL ESCANDALO Y A LA PROVOCACION, LA GLORIFICACION DE "ADUESARSE DE LA CALLE", LOS ATENTADOS DINAMITEROS Y LA ORGANIZACION DE LAS "BARRAS" PARA INSULTAR Y ESCANDALIZAR HAN TRAIDO EL CLIMA QUE AHORA ALARMA A LOS ULATISTAS

El Partido Republicano Nacional, consciente de su responsabilidad y de su fuerza, podía dominar a sus gentes hasta determinado limite. Lo hizo por muchos meses. Pero su actitud fué mal interpretada creyéndose un Partido de cobardes y sobrevino lo que fatalmente tenía que sobrevenir

CUANDO EL CALDERONISMO SUFRIA VEJAMENES, INSULTOS, ATAQUES Y ATENTADOS DINAMITEROS QUE PONIAN AL BRODE DEL SEPULCRO A INOCENTES MUJERES Y NIS OS DE CORTA EDAD, NO SE OYERON LAS LLAMADAS A LA CORDURA NI LOS EDITORIALES PIDIENDO ORDEN

Las gentes sensatas, las personas alejadas de los asuntos políticos, están sorprendidas y en realidad no aciertan a explicarse la actitud definitivamente perversa, que está asumiendo la prensa del ultratismo al alarmarse y hacer protestas alradas, por los actos violentos que de una semana para acá vienen ocurriendo.

Pero esa sorpresa sube de puntos como se observa que quienes están manteniendo en esta campaña una actitud francamente hostil contra el calderonismo, y de amable sonrisa para el ultratismo, todo dentro de una hipócrita sombra de neutralidad, hagan coro

EXPLORACIONES PETROLERAS EN EL ATLANTICO HARA LA UNION OIL

LA PODEROSA FIRMA PETROLERA DESTACARA AL GEOLOGO E INGENIERO MR. CAMERON

Sólo espera la tramitación el congreso del proyecto de ley general de Petróleos que está pendiente desde hace varios meses

APROBARA EL CONGRESO EN TERCER DEBATE LA LEY CONTRA LA EXPORTACION DE GANADO

Esta tarde será el debate definitivo a ese proyecto de ley, por lo cual se está invitando al público a asistir a las barras a presenciar el debate

LOS DOS PRIMEROS DEBATES HAN SIDO APROBADOS POR UNANIMIDAD

Ayer en la plaza de ganado de Alajuela, los precios subieron hasta 20 puntos; la carne esta semana subirá aún más de precio

En la sesión de esta tarde, el Congreso aprobará seguramente en tercer debate el proyecto de ley de la diputación vanguardista contra la exportación de ganado.

Los dos primeros debates fueron aprobados por unanimidad de votos; es posible —dice la gente— que los señores diputados, en el tercer debate de hoy,

aprobarán la ley como en los dos días anteriores: por unanimidad.

Las razones son hechas: ayer en la plaza de ganado de Alajuela se notó una alza hasta de veinte puntos, con lo que la carne estará esta semana más cara que nunca en la historia de Costa Rica.

Los consumidores harán acto de presencia esta tarde en el Congreso a fin de que los señores diputados que votarán en favor de la ley se sientan respaldados por el pueblo, como representantes suyos que son.

Esta tarde, pues, la sesión del Congreso estará muy concurrida. Informémosle de sus resultados.

CONTESTACION A LAS LAGRIMAS DE OTILIO ULATE

Otilio Ulate viene hoy en su periódico llorando amargamente por los "atropellos" que dice le han sido inferidos a su partido. Pretende ahora ser una "pobrecita víctima" y se olvida de estos cobardes, anticostarricenses y abominables hechos de su partido:

- 1º Bomba explosiva en la casa del diputado don Manuel Mora V.
- 2º Destrucción del tubo madre de la cañería de San José.
- 3º Voladura de la línea férrea en Ciruelas.
- 4º Destrucción de la Jefatura policial de Sta. Domingo.
- 5º Intento de incendio del club Republicano Nacional en Curridabat.
- 6º Incendio del comisariato y residencia del diputado Sanahuja en Crifo Alto.
- 7º Incendio en la panadería, puquería y residencia de los señores Fonseca y Vargas, en San Pablo de Tururabares.
- 8º Incendio en la oficina de telégrafos en San Pablo de Tururabares.
- 9º Bomba en el garage de don Javier Cortés, en Alajuela.
- 10 Bomba en el Resguardo de Alajuela.
- 11 Bomba dinamitera en frente de la Escuela Blanca de Alajuela.
- 12 Destrucción con una bomba de la casa de don Néstor Zeledón, en Guadalupe.
- 13 Asalto y destrucción del local de la Federación de Trabajadores en Cartago.
- 14 Asalto y destrucción del club vanguardista en Cartago.
- 15 Fundación de las residencias de vecinos de Santo Domingo de Heredia, Guadalupe y Alajuelita.
- 16 Asalto a casas de calderonistas en Hatillo y Alajuelita.
- 17 Atentado dinamitero contra al Jefatura Política de Tiba.
- 18 Descubrimiento de dos bombas poderosísimas en el Palacio Municipal de San José.
- 19 Voladuras de un trecho de línea férrea del F. C. al Pacífico en la Estación Fournier.

Estos son algunos de los hechos criminales, agresivos, cobardes y tenebrosos del ultratismo. Cuando el calderonismo, ya con la cachimba llena de tierra, se le enfrenta a sus "matones de tango", su jefe Ulate se suelta en una lloradera femenina, olvidándose de cuando decía arrogantemente en la primera página del "Diario de Costa Rica": PRIMERA BATALLA GANARON LAS BRIGADAS DE CHOQUE ULATISTAS. HICIERON CORRER A LA POLICIA, A LOS CALDERONISTAS Y A LOS COMUNISTAS."

Ahora que están llorando, simplemente les decimos: CORRIAN...!

ULTIMA HORA

ANO V Nº 2086

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 17 DE JUNIO DE 1947

SE OPUSO A LA REBAJA EN EL PRECIO DEL AZUCAR EL DIPUTADO ULATISTA HERRERO

SU DISCURSO FUE CONTINUAMENTE INTERRUMPIDO CON LOS SILBIDOS DE LAS BARRAS.—EL DIPUTADO JUAN JOSE HERRERO NO QUIERE QUE SE PROHIBAN LAS EXPORTACIONES NI QUE SE BAJE EL PRECIO

No quiere que se disminuyan aunque sea en una pequeña parte sus fabulosas ganancias.—Eso son los "salvadores" de la Patria. Fué brillantemente rebatido por el diputado don Filiberto Chavarría

En la sesión de ayer del Congreso en que fué aprobada por lijosa mayoría el proyecto —con dispensa de trámites— tendiente a que el precio del azúcar sea bajado a cuarenta céntimos la libra cuando se realicen exportaciones, el diputado ulatista Juan José Herrero habló extensamente en contra de dicho proyecto.

En una oportunidad el señor Herrero hizo uso de su banquillo en el Congreso para defender sus intereses económicos. El señor Herrero sabe que una baja en el precio del azúcar viene a disminuir sus cuantiosas ganancias derivadas como consecuencia del alto precio del azúcar.

Las barras que estaban repletas de gente propinaron una rechifla al señor Herrero quien trató de demostrar que no era posible disponer la baja en el precio. El señor Herrero ve sus intereses y no los del pueblo y no puede permitir que disminuyan en lo más mínimo sus entradas. Le refutó brillantemente el diputado don Filiberto Chavarría quien fué ovacionado por las barras.

Pero no obstante la oposición del señor Herrero, diputado significado del ultratismo, la moción de dispensa fué aprobada y también fué aprobado el proyecto bajando a cuarenta céntimos el precio de la libra de azúcar.

Adhesiones Publicadas Hasta Hoy:

CALDERONISTAS: 27.276

ULATISTAS: 9.412

Guatemala, Máxima Presentación del Fútbol de Centro América

ESTA NOCHE EN EL MENDOZA: LIBERTAD vs. SEMINARIO

EL PROXIMO DOMINGO SE ENFRENTARAN EL HEREDIANO Y EL ORION

EL VENCEDOR SE DISPUTARA LA COPA GRAN BRETAÑA FRENTE A LA LIGA DEPORTIVA ALAJUELENSE EL DOMINGO SIGUIENTE

El próximo domingo deberán enfrentarse en un partido de gran importancia, los cuadros representativos del Herediano, Sub Campeón Nacional y el Oríon F. C. El encuentro es decisivo para los dos equipos, pues el ganador se clasificará finalista de su grupo y obtendrá el derecho a disputar la Copa Gran Bretaña con el once de la Liga Dep. Alajuelense que ya se clasificó invicto en su grupo. Es lógico suponer que los dos equipos pondrán sus mejores hombres y se trabarán en una lucha emocionante para deleite de sus numerosos par-

SERA UN ENCUENTRO SENSACIONAL

Esta noche el floor del Estadio Mendoza será escenario de un gran partido de basket. Deberán enfrentarse por la Copa Centro de Sport, los poderosos quintetos de La Libertad actuales, Campeones Nacionales, y el Seminario, reciente vencedor de la Eliminatoria por el Trofeo Garage San José. Hoy por hoy, es quizá el mejor partido que se puede ofrecer a la afición. Son dos quintetos rápidos y agueridos, y entrarán esta noche dispuestos a sujetar la victoria. Con el quinto tecto campeón, debutará su nueva adquisición: Fernando Zumbado, ese magnífico canastero, que perteneció al Universitario. Indudablemente que la presencia de Zumbado en la atacante blanqui negra le da aún más poderío. El Seminario pondrá su famoso equipo, ahora reforzado con ese maravilloso delantero, Palito Silva, ¿tanta vida da a cualquier quinteto por su juego veloz y penetrante. Hoy será, pues, una noche llena de lances emocionantes, que llevará gran concurrencia al Estadio Mendoza. Informaremos mañana detalladamente del resultado de este sensacional evento.

La concurrencia fue extraordinaria.

CESAR LEAL NUEVO CAMPEON PANAMENSO PESO GALLO

NUEVO EN LA ARENA DE COLON AL GRAN PUGIL GUILLERMO ANDRADE QUE OSENTABA ESE TITULO

"Puntillita", que no ha mucho tiempo demostró a nuestra afición nacional todo lo que vale, ha ascendido en pocos meses al estrellato.

César Leal conquistó el campeonato gallo anoche en la Arena de Colón al noquear en doce asaltos a Guillermo Andrade en

Los pesos fueron: Leal 117 y Andrade 114 y $\frac{1}{2}$.

ASI LO CONSIDERAN LOS CRITICOS CUBANOS AL REFERIRSE A LA EMBAJADA DEPORTIVA CHAPINA "MUNICIPAL F. C."

Tarzán y Juan de Lerón son los porteros guatemaltecos; Lelo González y Fed. Morales, defensas; medios: Miguel Fernández, Leonidas Flores y Antonio Obregón. En la línea de ataque: Mario Camposeco, Armando Durán, Carlos Reiche, Carlos H. Toledo, "Seco" González, "Soldado" León, "Chipilín" Domínguez y Rubén Aquech.

FRENTE A LOS "ALACRANES" DEL CENTRO GALLEGO QUE DERROTARON A LA LIBERTAD, JUGARÁN DE PRIMERO LOS CHAPINES.

LA HABANA 17 UP.—En el día de ayer llegó, por sorpresa, a La Habana el equipo guatemalteco de fútbol MUNICIPAL, que no era esperado hasta hoy, de acuerdo con los cables que al efecto se habían cruzado. A las seis y treinta de la tarde llegaron José Pedro Segura (Tarzán) y Juan de Lerón, porteros; Federico Morales (La chapula) y Miguel A. González (Lelo), defensas; Miguel Fernández medio derecho; Leonidas Flores medio ala derecha; Antonio Obregón medio ala izquierda; Mario Camposeco extremo derecho; Armando Durán interior derecho; Carlos Reiche extremo izquierdo; Carlos H. Toledo (Pepino) centro delantero; Esteban Efraín (Neco) interior izquierdo; Efraín de León (el soldado) extremo izquierdo; Francisco Domínguez (chipilín) centro delantero; y Ryben Aquech centro delantero e interior izquierdo.

Al frente de la Delegación llegó Juan Isidro Fernández representante de la Federación; Ma-

EL CAMPEONATO NORTEAMERICANO DE FUTBOL SE JUGARA EN LA HABANA

SE INICIARA EL 13 DE JULIO CON LA PARTICIPACION DE CUBA, MEXICO, CANADA Y ESTADOS UNIDOS

El Stadium La Tropical será escenario nuevamente de un espectáculo extraordinario. En su cancha se efectuará el Ier. Campeonato Norteamericano de Fútbol, auspiciado por la flamante entidad de reciente formación: Confederación Norteamericana de Fútbol. Participarán en disputa del título de Campeón Norteamericano de fútbol representaciones de Cuba, México, Canadá y Estados Unidos. La fecha señalada por la Confederación para que se abran las hostilidades es el 13 de Julio, es decir el mes entrante, e inmediatamente después de terminarse la serie guatemalteco-cubana. Existe en el público habanero un enorme entusiasmo por esta competencia, entusiasmo que ha crecido extraordinariamente por el papel tan brillante que cumplieron los equipos cubanos en la reciente serie contra los tíos de la Libertad, México, cuyo fútbol ha progresado tanto hasta el punto de ser el principal deporte azteca, por ser en La Habana un poderosísimo equipo y van dispuestos a conquistar ese título. Los yanquis que son poseedores de un fútbol vigoroso y de gran consistencia, se presentarán dispuestos a dar la gran sorpresa. Los Canadienses son la incógnita del Certamen.

RUIDOSO TRIUNFO SE APUNTO EL DEPORTIVO MALAVASSI ANTIER

Jugando frente al "Martí" en honor de la Directiva del Partido Republicano Nacional en el Zapote, después de un empate a tres tantos, en el tiempo adicional logró subir el score

Un brillante triunfo se apuntó el invicto cuadro del Deportivo Malavassi antier en la población de Zapote, cuando jugando con el Martí, en honor de la Directiva del Partido Republicano Nacional de aquella localidad, logró obtener la victoria en el tiempo adicional que fue preciso jugar. En los noventa minutos reglamentarios de juego, ambos equipos hicieron tres tantos. Para dirimir el empate, los capitanes acordaron jugar un tiempo extra y en él, los "malavassinos" emplearon dos pelotas en el marco del Mar'c, contra un tanto del cuadro celeste. Con una hermosa bola "Super-ball" premiaron a los invitados triunfadores los dedicados.

MILTON REYNOLDS DARA LA VUELTA AL MUNDO SOBRE LOS DOS POLOS EN SU AVION "BOMBA REYNOLDS"

CHICAGO, 17 UP.— Milton Reynolds, fabricante de plumas

CAJA COSTARRICENSE de SEGURO SOCIAL

SE AVISA a LOS PATRONOS

QUE DE ACUERDO con el Reglamento General del Seguro de Invalidez, Vejez y Muerte del 19 de diciembre de 1946 (Gaceta del 8 de enero de 1947), deben proceder a empadronar a los empleados comprendidos en esta nueva modalidad del Seguro Social, esto es, aquellos que devengan salarios mayores de ₡ 400.00, no hubieren cumplido 50 años el 31 de Diciebre. de 1946 y no estén excluidos determinadamente de estos beneficios en el Reglamento precitado.

No es necesario empadronar nuevamente a los empleados comprendidos en dicho Reglamento que deban cotizar tanto para el Seguro de Enfermedad como para el de Invalidez, Vejez y Muerte y que ya tengan su libreta de asegurado.

Se incluyen entre estos los mayores de 50 años que hubieren cotizado para el Seguro de Enfermedad en diciembre de 1946 y que, de acuerdo con el Reglamento, serán protegidos por este nuevo régimen del Seguro Social, siempre que tengan su libreta.

El empadronamiento se verifica con la sola presentación de la solicitud de libreta de asegurado cuya fórmula puede retirarse en las oficinas administrativas de la CAJA, en San José, y en las sucursales que la Institución tiene establecidas en otros lugares.

San José, Junio de 1947.

A IRRESPONSABILIDAD DE OTILIO ULATE...

Viene de la pág. PRIMERA—

se unir, a las protestas por los hechos violentos ocurridos en la emana que acaba de terminar.

Pateciera que esas gentes creen que el país entero padece de amnesia y que olvidó quien lanzó a las calles josefinas, armados de armas de hierro, palos y "black-jacks" a grupos de estudiantes...

Han olvidado la organización perfecta de "barras" de inocencia, a lo largo de los caminos, para provocar con ruidos e insultos el peso de comisiones políticas...

No recordamos ahora, ni el país puede recordarlo tampoco, de la prensa ulatista ni los diarios "neutrales" hayan levantado a voz de protesta por tanto atropello.

Un partido político puede soportar vejámenes, insultos, atropellos y violencias, hasta determinado límite. El Partido Republicano Nacional, consciente de su responsabilidad y de su fuerza...

Del florido conjunto de numerosas señoritas que con su presencia poblarán de encantos el gran baile de carnaval que en honor de la bella amiga señorita Floria Sasso Fischel...

Agua vale la pena recordar la célebre frase de don Ricardo Martínez de Salsá que es buena para el ganso tiene que fer bue...

Desde el comienzo del desfile hasta que pasó el último capullo, ese grupo de jóvenes, entre los cuales no es verdad que hubiera ninguna señorita ni ninguna señora...

Los sucesos del domingo son lógicos y natural consecuencia de muchos meses de provocaciones de actos vandálicos y de una campaña sistemática de insultos y ofensas.

Los sucesos del domingo son lógicos y natural consecuencia de muchos meses de provocaciones de actos vandálicos y de una campaña sistemática de insultos y ofensas.

Los sucesos del domingo son lógicos y natural consecuencia de muchos meses de provocaciones de actos vandálicos y de una campaña sistemática de insultos y ofensas.

Los sucesos del domingo son lógicos y natural consecuencia de muchos meses de provocaciones de actos vandálicos y de una campaña sistemática de insultos y ofensas.

Los sucesos del domingo son lógicos y natural consecuencia de muchos meses de provocaciones de actos vandálicos y de una campaña sistemática de insultos y ofensas.

MUNDO SOCIAL

A cargo de RODRIGO ACUÑA TELEFONOS 3240 y 4411 — San José, Costa Rica — AFPO, 1311

El suntuoso gran baile de carnaval en la Casa España



SRTA. VERA SASSO

Del florido conjunto de numerosas señoritas que con su presencia poblarán de encantos el gran baile de carnaval que en honor de la bella amiga señorita Floria Sasso Fischel...

La regia fiesta de quince años de la Srta. Anabelle González Castro

Para festejar sus quince años, la bella señorita Anabelle González Castro, ofrecerá una fiesta a sus amistades. ULTIMA HORA le adelanta sus felicitaciones.

Gravedad de doña Albertina de Carvajal

De suma gravedad seguía hasta esta mañana en su residencia en esta capital, la apreciable señora doña Albertina Pérez de Carvajal, cuya dolencia mantiene en estado de justa angustia a los suyos.

Grandioso baile de carnaval en el Costa Rica Country Club

En los salones del Country Club, todas las amistades de la bella señorita Lygia Maria Carranza Valverde y de su prometido nuestro estimado amigo el joven don Carlos Manuel Fernández Escalante...

Operada doña Emilia Fernández de Trejos en el Hospital S. Juan de Dios

En el Hospital San Juan de Dios hasta esta mañana seguía mejor de la operación que le fue practicada, la apreciable señora doña Emilia Fernández de Trejos, esposa de don Juan Trejos Quiros...

Mejor de salud la Srta. Hortensia Gurdian Rojas en el Hospital San Juan de Dios

Esta mañana seguía mejor de la operación a que hubo de ser sometida en el Hospital San Juan de Dios, la estimable señorita Hortensia Gurdian Rojas.

Estamos de acuerdo con el castigo impuesto a nuestro hijo por el señor Director del Colegio de Los Angeles

Como padres de familia mandamos a nuestros hijos a los colegios para que reciban educación y les sean corregidas sus faltas

Desautorizamos la nota aparecida del viernes último en el periódico La Hora, en que se ataca al señor Director del Colegio de Los Angeles...

Estamos cruzando una época de vulgaridad insostenible de parte de muchos estudiantes a quienes ya es más que necesario que por insolentes se les castigue...

Esta mañana el distinguido caballero don Francisco Cubero Otoy y su gentilísima esposa doña Zoraida Fernández de Cubero Otoy se comunicaron con nuestro periódico...

En el periódico "La Hora" del viernes último apareció una nota de protesta porque el señor Director del Colegio de Los Angeles...

En el periódico "La Hora" del viernes último apareció una nota de protesta porque el señor Director del Colegio de Los Angeles...

En el periódico "La Hora" del viernes último apareció una nota de protesta porque el señor Director del Colegio de Los Angeles...

En el periódico "La Hora" del viernes último apareció una nota de protesta porque el señor Director del Colegio de Los Angeles...

En el periódico "La Hora" del viernes último apareció una nota de protesta porque el señor Director del Colegio de Los Angeles...

En el periódico "La Hora" del viernes último apareció una nota de protesta porque el señor Director del Colegio de Los Angeles...

Escazú La 11^a. Atóm

ESTAS MAGNIFICAS REUNIONES CANTONALES SON LAS QUE TIENEN ENARDECIDO AL MINCAR EN MANADA, SIN INSULTOS Y CON LA SEGURIDAD DEL PARTIDO MAYORITARIO, CELEBRANDO EN ABRUMADORA MAYORIA ESTAN C

Son todos los pueblos de la República, en la más cívica de las luchas políticas, los que le han asegurado ya el libre camino de la ley.—Un kilómetro antes del centro de la población el pueblo de Escazú esperaba al doctor Calderón con entusiastas aclamaciones.—Como todos los pueblos del país están con el doctor Calderón Guardia en abrumadora mayoría que todos los domingos transporta a todo su partido al lugar en donde celebra reunión y se aprovecha para el estado anormal.—Y como de costumbre, cedemos la palabra a las fotografías que son reveladoras y que prue



Aquí están las fotografías, que son elocuentísimas. Muéstrase el rotundo triunfo calderonista del domingo en Escazú. Ángel Calderón Guardia. La más grandiosa reunión cantonal que se haya celebrado en Escazú. Sin motivo

El viril cantón de Escazú que siempre ha estado con las buenas causas, ratificó ampliamente el domingo que está en inmensa mayoría con nuestro ilustre Jefe y Candidato doctor don Rafael Ángel Calderón Guardia. El próximo Presidente de Costa Rica, el doctor Calderón Guardia, fue objeto el domingo en la ciudad de Escazú de la más brillante recepción popular que registra la historia política del país. Jamás en Escazú se ha celebrado una reunión tan grandiosa como la que celebró allí el triunfante Calderonismo. Y como en todas nuestras reuniones cantonales acude la inmensa mayoría de los vecinos del cantón en donde las celebramos, es imposible que haya incidentes. No los puede haber porque los pueblos, en inmensa mayoría, están con el doctor Calderón Guardia. Nuestro ilustre Jefe y Candidato fue recibido por la casi unanimidad del pueblo de Escazú un kilómetro antes del centro de la ciudad. Descendió de su automóvil y se puso al frente de la inmensa concurrencia. Atravesó las calles de la ciudad en medio de las más entusiastas aclamaciones. Pasó ante arcos triunfales que decían de la magnífica labor del doctor Calderón Guardia en su primera administración y de las grandes obras realizadas en beneficio de ese cantón. Luego ocupó la tribuna el licenciado don Roberto Campabadal Truco; enseguida el doctor don Mariano Padilla, siguió un destacado vecino de Escazú, don Manuel López Bermúdez, quien fue el dirigente contestista en Escazú en la anterior campaña política; fue objeto de las más entusiastas ovaciones. Luego ocupó la tribuna el distinguido estudiante don Federico Gil; y enseguida una encantadora niña, escolar, Maxine Rivera Quirós pronunció un bello discurso. Al subir a la tribuna nuestro ilustre Jefe y Candidato doctor don Rafael Ángel Calderón Guardia, quien fue objeto de la más entusiasta aclamación, el entusiasmo fue delirante.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL SECCION DE RADIO

HOY MARTES 17 DE JUNIO, como de costumbre a las SIETE DE LA NOCHE y desde la CADENA NACIONAL, transmitiremos el siguiente programa:

"GLOSAS POLITICAS"

A LAS 7.15, otra serie de las aventuras del simpático y célebre dúo NICANOR y LUPE, esta vez en una peligrosa andanza de carácter "científico", que lleva por título:

"LA BOMBA ATOMICA"

SINTONICE TODAS LAS NOCHES A LAS 7 EN PUNTO, LAS TRASMISIONES DE LA "CADENA DE LA VICTORIA":

- * La Voz de la Victor
- * Nueva Alma Tica
- * Para Ti
- * Radio El Mundo
- * Radio América
- * Ecos del Poás (ALAJUELA)
- * Radio Hispana (CARTAGO)
- * Radio Casino (LIMON)
- * Ecos del Pacífico (PUNTARENAS)

LOS TARROS DEL ULATISMO

Proclama con humorismo, don Otilio— el Candidato— que al Doctor le dan mal trato los "tarrós" del ulatismo.

Y dice con gran calor que en el Paseo Colón, sólo se oyó la opinión de "tarrós", contra el Doctor.

¡Muy bien dicho! Por supuesto está de más que él insista, ya que el Partido Ulatista, de "tarrós" está compuesto.

DIóGENES.

ica Del Calderonismo

USCULO ULATISMO—PUES NOSOTROS, SIN ROMPER VIDRIERAS, SIN LANZAR BOMBAS, SIN ATAR-
RAMOS NUESTRAS REUNIONES CONTANDO UNICA Y EXCLUSIVAMENTE CON EL APOYO DE LOS
ON EL DOCTOR CALDERON GUARDIA.

triufo al doctor Calderón Guardia, que por segunda vez lo harán Presidente de la República, por el amplio y
Calderón Guardia, quien descendió del automóvil y recorrió las calles de la población en medio de las más entu-
mayoría, en nuestras triunfales reuniones no puede haber incidentes. —No ocurre lo mismo con el minúsculo ulatis-
ra provocar a los distinguidos ciudadanos por el hecho de que no están con Ulate, quien siempre se presenta en
ban el éxito rotundo de nuestras reuniones.



n la ciudad de Escazú. El pueblo entero de Escazú aclamó al próximo Presidente de Costa Rica doctor don Rafael
aciones, sin concentraciones, porque todos los pueblos del país están con el doctor Calderón Guardia

Su discurso fué brillantí- Y como de costumbre, ce niones can'oneales que los do- lizaciones ni de concentracio mayoría están con el doctor
mo siendo continuamente in demos la palabra a las foto- mingos celebra el triunfante nes, como si tiene necesidad Calderón Guardia. Y aquí es
terrupto por los continuos grafías. Son elocuentes y di- Calderonismo. Nosotros ne el ulatismo, pues todos los tón las fotografías de nuestro
aplausos. cen del éxito de todas las reu tenemos necesidad de movi pueblos del país en inmensa rotundo triunfo en Escazú.

DOMINGO 22 DE JUNIO A LAS 10 DE LA MAÑANA

El futuro Presidente de Costa Rica visitará el altivo CANTON DE

NARANJO

EN DONDE SE EFECTUARA UNA GRAN ASAMBLEA CIVICA



SABE USTED...

QUE nuestros campesinos rezan fervorosamente cada vez que en sus respectivos pueblos hay alguna reunión ulatista?

QUE el motivo de sus oraciones es la misma certera intución que tenían los pueblos

de Europa cuando presentian el ruido de los cascos de las hordas de Atilla?

QUE no en otra cosa se han convertido las brigadas ulatistas y que nuestras gentes de campo dicen ahora que tierra que pisa Ulate y sus

gentes es tierra maldita? **QUE** este es el motivo de sus rogativas en sus propios hogares?

QUE la sociedad más poderosa que hay es el de los "engomados" **QUE** hay un fuerte movimiento

entre sus afiliados por cuanto consideran denigrante que a un "mechazo", trago o lo que sea se le llame "ulatizo"?

QUE en este sentido se van a dirigir a los respectivos comités de prensa política para que eliminen de su léxico

esa para ellos abominable palabra?

QUE hay otro movimiento para que a los uláticos no se les llame de tal modo sino "lunáticos". Y ello por las "fluctuaciones temperamentales" de su jefe Otilio?

P. P.

Truman Pide el Entrenamiento de Guerra Mundial



Presidente HARRY S. TRUMAN
TRUMAN PIDE EL ENTRENAMIENTO

PRINCETON, NUEVA JERSEY 17 UP.—El Presidente Truman declaró hoy que el entrenamiento universal es "una necesidad mundial para que los Estados Unidos ayuden a las naciones más débiles a resistir los avances de las presiones totalitarias. El Presidente Truman declaró hoy: "La debilidad de nuestra parte haría que las naciones pequeñas o debilitadas temiesen que fuésemos a abandonar nuestra posición de rectitud en el mundo. No debemos abandonar por descuido propio a las naciones amigas". El Presidente, haciendo hincapié en la necesidad de que se implante el entrenamiento militar universal para todos los jóvenes de la nación, dijo que ese es "el método más democrático, económico y efectivo de mantener la fortaleza militar que precisamos. Y añadió, "es la única forma en que se puede alcanzar esa fortaleza sin imponer una carga ruinosa a nuestra economía al pasar a mantener una gran fuerza armada permanente. El entrenamiento universal está justificado por ser una necesidad militar". Dijo, "las naciones amantes de la paz sólo podrán progresar lentamente hacia la consecución de un mundo estable—en que todos los pueblos tengan libertad para labrar sus propios destinos a su propio modo— a menos que su dirección moral sea apoyada por la fuerza. La debilidad de nuestra parte atizaría entre las naciones pequeñas o más débiles el temor de que fuésemos a abandonar nuestra dirección mundial. Les parecería que nos falta voluntad para cumplir nuestras promesas de ayudar a las naciones libres e independientes, o para respetar nuestros compromisos de ayudar al restablecimiento de las economías destruidas por la guerra; en tal atmósfera de incertidumbre esas naciones quizás no podrían resistir los avances de las agresiones totalitarias. El Presidente ensajó el entrenamiento universal como el tema de su discurso en la Universidad de Princeton, porque dijo que la responsabilidad por ese entrenamiento deberá recaer en el futuro en las universidades donde estudia la juventud de la nación. El Presidente declaró que el entrenamiento universal, como él lo contempla, es un entrenamiento, no para la guerra, sino para la prevención de la guerra. Añadió, "debemos recordar, especialmente, que esos hombres no serán entrenados a fin de ganar una guerra, sino a fin de impedir que estalle. Estoy cierto de que nuestras instituciones educacionales comprenderán la necesi-

Las naciones amantes de la paz sólo podrán progresar lentamente si la dirección moral es apoyada por la fuerza

UNA NECESIDAD MUNDIAL ES EL ENTRENAMIENTO MILITAR.—LOS ESTADOS UNIDOS AYUDARAN A LAS NACIONES DEBILES A RESISTIR LOS AVANCES DE LAS PRESIONES TOTALITARIAS

Wallace llamado como primer testigo en el juicio de descargo contra 16 representantes de una sociedad pro-comunista

dad de que se implante el entrenamiento universal y reconocerán que esa es una responsabilidad vital de los ciudadanos de nuestros días. Son grandes las obligaciones de nuestras instituciones educacionales a que me he estado refiriendo, pero en el mundo de hoy hay una obligación aún mayor. Es la obligación de servir a todas las naciones por la causa de una paz perdurable. No se puede prestar mayor servicio a la humanidad ni efectuar una misión más noble, que dedicarse a la paz mundial". El Presidente partió de Washington a las seis y treinta a. m., llegando a Princeton poco antes de las diez. En la Universidad se le confirió un doctorado honorario en derecho. Se confirió también doctorados a otras distinguidas personalidades, entre ellas el vizconde Alexander Gobernador General del Canadá, el General Dwight D. Eisenhower y el Almirante Chester Nimitz. El Presidente regresará a Washington esta tarde. Mr. Truman, en otro pasaje de su discurso declaró, que el papel de los Estados Unidos en el panorama mundial está cambiando más rápidamente que en cualquier época pasada de la historia de la nación. Dijo, "hemos tenido que asumir responsabilidades y compromisos de carácter mundial. Nuestro pueblo ha depositado su confianza en el gobierno como el guardián de nuestros ideales democráticos y el instrumento por cuyo intermedio conseguiremos una paz durable." El Presidente señaló que el éxito de los esfuerzos del gobierno para conseguir sus finalidades depende de la calidad de sus dirigentes. Pidió un programa de entrenamiento sistemático de empleados civiles una vez que éstos hayan entrado al servicio del

fisco. El Presidente pidió además que sean removidas por ley las limitaciones sobre los sueldos que en muchos casos han impedido al gobierno obtener de la clase de personas requeridas para dirigir actividades vitales". Mr. Truman dijo que las instituciones educacionales deben fijarse a sí mismas la tarea de edificar las defensas de la paz en la mentalidad de los hombres". Añadió, "mentes libres e inquisitivas, con acceso ilimitado a las fuentes de la sabiduría pueden darnos los arquitectos de un mundo pacífico y próspero. A medida que ganamos una mayor comprensión del hombre, comparable con nuestros mayores conocimientos de la materia crearemos, con la gracia de Dios, la capacidad que requieren las naciones para trabajar juntas y vivir juntas en paz perdurable".

WALLACE GTESTIGO EN UN JUICIO SENSACIONAL

WASHINGTON, 17 UP.—Henry Wallace será el primer testigo de descargo en la causa instruida contra 16 representantes de una sociedad pro comunista a quienes se ha acusado de conspiración y de desacato a la autoridad del congreso. Hoy se anunció en esta capital que el vicepresidente ha recibido un mandamiento judicial ordenando su complacencia como uno de los testigos de la defensa. El mandamiento le fué entregado anoche cuando Wallace se halla en el estadio de los oradores en una manifestación al aire libre organizada por la Southern Conference for Human Welfare, institución que ha sido acusada de inclinaciones comunistas por el comité de actividades subversivas de la cámara de represen-

tantes. Wallace figuró como el orador principal del acto. Entrentando el abogado defensor D. John Rogge declaró haberse desayunado en compañía del vicepresidente y añadió que éste había accedido a comparecer voluntariamente como testigo en el proceso por conspiración y de desacato instituido contra los 16 acusados. Los 16 acusados forman parte de la junta directiva del comité conjunto de refugiados anti fascistas y fueron instruidos de causa por negarse a presentar los archivos de dicha institución ante el referido comité de actividades subversivas. Se les ha acusado de "conspirar" para retener dicha información y de desacato a la autoridad del congreso. Entre los acusados figuran el novelista norteamericano Howard Fast, el empresario teatral Herman Shumlin y Levvrot Leason, director de una revista.

BOICOT CONTRA LA CARNE POR LA DESMEDIDA ALZA DE SUS PRECIOS

DETROIT, 17. UP. — Walter P. Reuther, presidente del sindicato de obreros automovilísticos, afiliado a la Cio, exhortó a los consumidores a realizar un boicot contra los precios de la carne continuamente en aumento y pidió al gobierno que investigue las causas del alza.

RECHAZAN UNA OFERTA PARA TERMINAR LA HUELGA LOS CHOFERES DE OMNIBUS Y TRANVIAS DE SAN LUIS, EE. UU.

SAN LUIS MISSOURI, 17. UP. — Los trabajadores de los



HENRY WALLACE

omnibus, y tranvías de San Luis rechazaron la proposición hecha por los conductores federales para poner fin a la huelga que durante tres días ha paralizado los principales medios de transporte de la ciudad. El ejecutivo del sindicato de trabajadores anunció que rechazaba la oferta porque en la misma no se incluían todas las cuestiones en disputa.

ESFUERZOS PARA QUE EL PRESIDENTE ENRICO DE NICOLA NO MANTENGA SU DECISION DE RENUNCIAR

ROMA, 17. UP. — El primer ministro Alcide de Gasperi (conferencia) hoy durante noventa minutos con el presidente Enrico de Nicola. Vistió después al presidente el ministro de relaciones exteriores conde Carlo Sforza quien estuvo en su compañía por espacio de una hora. Ambos trataron de convencer al presidente que no debía renunciar. Un portavoz de Nicola declaró: "por el momento no hay ningún anuncio oficial de la renuncia, pero la situación es muy delicada".

EURICO DE NICOLA FIRMO LA LEY PROLONGANDO LA VIDA DE LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE HASTA EL 31 DE DICIEMBRE

ROMA, 17. UP.—Un miembro de la casa presidencial reveló hoy a la prensa que el Presidente de Nicola había firmado esta mañana la ley prolongando la vida de la asamblea constituyente hasta el 31 de diciembre. De hacerse un anuncio oficial de eso es quizá en el día de mañana en que el presidente anunciará que renuncia guiado únicamente por motivos de salud.

IMPLANTACION DEL PLAN MARSHALL

PARIS, 17 UP.— El ministro de relaciones exteriores de la Gran Bretaña Ernest Bevin y su comitiva de trece peritos económicos del gobierno, llegaron a París por la vía aérea para negociar con las autoridades francesas la implantación del plan del General George Marshall, secretario de estado norteamericano sobre la rehabilitación de Europa. Bevin dijo a la prensa: "venimos de visita a Francia; no para discutir asuntos políticos, sino para examinar las medidas necesarias para la reconstrucción económica de Europa".

ATERRIZO EN EL TECHO DE UNA CASA



TRES PERSONAS resultaron muertas a consecuencia del aterrizaje que se vió obligado a efectuar este avión que nuestros lectores pueden apreciar. Un testigo presencial de la tragedia afirmó que el aparato, previamente, había hundido los techos de tres casas vecinas. La tragedia ocurrió en Pittsburg. Los muertos fueron identificados como William G. Check y su señora esposa y Albert M. Kabaneck.

¿Se Localizó el Tesoro de la Isla del Coco?

Volveremos otra vez a la isla legendaria a sacarlo y a comprobar su localización

LAS ROCAS Y CUEVAS DE GRANITO PARECEN EN LA ISLA VIEJOS PALACIOS DE LEYENDA

La profesora Gladys Reed Cook, que estuvo en la última expedición a la Isla del Coco, se refiere en un interesante artículo

El veinticinco de marzo zarpó el Barco "Eulalia" hacia la Isla solitaria y legendaria mal llamada Isla del Coco, por no tener más que unas cuantas palmeras mal paradas. Por un defecto insospechado de su poderoso motor sportamos ocho horas mecidos por las olas. En la lejanía se desarrollaba una tempestad y hacia nosotros venía como un brazo amenazador una tromba marina, que por suerte se desizo a tiempo. Para distraernos la chinichina se puso a funcionar dándonos una exhibición de pirotecnia digna del mejor turno, encendiendo los colchones de paja; cnsando alarmas y carreras. Debido al olinn sufrimos una transformación, que fué aprovechada por el señor Keith, periodista americano quien nos apuntó con su máquina fotográfica, en technicolor para Hollywood.

Con ojos avisores, de Piratas del siglo XX divisamos en la distancia el perfil de la tierra de promisión, no despegábamos los ojos como atraídos por una fuerza magnética y esa influencia la sentimos durante toda la estadía igual a los relojes, los detectores nos descontrolamos. Empezamos a tejer en nuestra imaginación escenas del pasado, con todo su colorido, su brutalidad, su codicia y la desenfadada ambición de poseer lo que otros no tienen para satisfacer vanidades en perjuicio de otros valores intrínsecos que yacen en el fondo del alma humana y no en el fondo del mar o encima de un picacho ocultos a la vista del hombre.

Al ver la belleza exótica y majestuosa de la Isla, la que escribe se desdobló incorporándose a su

grandeza sintiendo en todos los poros los efectos que producen las maravillas creadas por los hombres, y por la naturaleza, dejando una impresión que el tiempo no podrá borrar. Su conformación agreste, sus mojes de granito, sus cavernas parecen templos orientales abandonados, lugar muy apropiado como escondite del venerado oro que en parte ha ido a embellecer los altares de las Catedrales Españolas. Muchos seres inmolió el Dios Mamón, (el becerro de oro), la sombra del Dios — verdugo es aún poderoso e idolatrado como en los tiempos de Moisés, pero su fin se acerca ya sus pecados de esa humanidad son muchos, que duerman el sueño... de los injustos en las entrañas del coloso del Pacífico. El intento de desembarco fué un pequeño Dunkirk, ya que contra la voluntad de la tripulación, a nuestra Capitana le fallaron los cálculos, con la vista puesta en la cumbre de picacho más alto lleno de esperanzas... hizo caso omiso del desastre que podría producir el batir de las olas contra los riscos, pues la embarcación dió un "capo volt" echando los comestibles al agua. Todos volvieron protestando y mal trechos, diciendo que no estaban dispuestos en caer en las fauces de los tiburones. Por consiguiente desembarcamos en la Playa de "Waffar", Allí, encontramos unos restos de zinc que utilizamos para hacer el rancho y una estufa que valía más que el tesoro. Fué bautizado el palacio de los Farosones. Nos acomodamos a fuerza de empujones, capeando la lluvia, el viento y la marea; La anarquía que regia era peor

que la torre de Babel, ese grupo heterogéneo, algunos de malas plumas, Obedecían únicamente, su propia voluntad.

La guardia Pretoniana armados de buenas y malas intenciones... bajo cuya protección estaba Marco Antonio y Cleopatra, quienes inconscientemente, provocaban la envidia y la rebeldía, debido a que en este siglo la mentalidad y los conceptos filosóficos, políticos, económicos, y sociales del proletariado han cambiado, aunque no hayan hecho estudios de está índole y muchas veces reniegan de la sabiduría que la misma historia enseña, protestan cuando sienten y ven las injusticias y las contradicciones. Ellos no quisieron aceptar la imposición de castas y privilegios, saliendo con frases dignas de estudiantes de La Sorbona, tales como "aquí todos somos iguales, tenemos los mismos derechos hasta al tesoro si lo encontramos". Observaciones que hizo sonreír a la Checa, quien en ese momento estaba lavando dulzó los argumentos con sus fallangista por cierto, quien nos endujo los argumentos con sus famosas galletas no pudo menos que exclamar "soto voce". "Comprendo ahora la razón del comunismo, viendo lo que está pasando". Este pequeño mundo transportado del gran mundo a esta Isla solitaria le ha servido de espejo, de lo que representa la vida actual, con todas sus diferencias, sus egoísmos sus pasiones, abriendo sus mentes a la verdad, pues que le sirva de base o punto de partido hacia investigaciones que lo facultará para desarrollar temas de envergadura.

Uno de los personajes más

EL CONGRESO DETIENE LA EXPORTACION DE AZUCAR

Con motivo de abordarse hoy en el congreso este tema trascendental, se anuncia que el permiso de exportación de azúcar ha sido suspendido.

Se demostrará esta tarde en el Congreso que vendiéndose, los libra de azúcar a € 0.25 aún deja ganancias a los productores.

Como lo dijimos el sábado, esta tarde en el Congreso se abordará, para ponerle coto, a la anunciada exportación de azúcar, que vendría a imposibilitar definitivamente la posibilidad de una baja en el precio de este artículo.

Al solo anuncio de que el Congreso abordaría este asunto, las autoridades suspendieron el permiso de exportación. Sin embargo, el Congreso, en la sesión de esta tarde, aprobará con dispensa de trámites, en primer debate, el proyecto de ley que prohíbe las

exportaciones de azúcar hasta tanto la libra no valga en el país 0.25 proyecto de la diputación vanguardista.

Esta tarde se demostrará en el Congreso que vendiendo la libra de azúcar a € 0.25 aún deja ganancias a los productores. La libra, sin embargo, se vende a 0.15 y se intenta exportar para que ese precio suba aún más o cuando menos, no baje nunca.

Por el momento el permiso de exportación se ha suspendido gracias a la actitud vigilante del Congreso.

complejos fué nuestro Caballero de Colón, ahijado de Don Ignacio... una rara combinación o de una dualidad, donde se entrelazaban los tiempos medievales con lo moderno. Sacaba de su bolsillo de vez en cuando los famosos estatutos con mira de aplicárselos a la Checa, por ser enemigo de las ideas progresistas. Nuestro Caballero a pesar de ser dotado de una cultura excelente fué un mal polemista ya que no llevaba a su haber otros argumentos que no fuera, sacados de "Time" y de "Selecciones" o procedía de mala fe obedeciendo a una consigná, La Checa con argumentos realistas y contundentes, despejaba el mismo del pasado" haciendo ver la luz de la realidad basándose sobre las cuatro columnas de la sabiduría que son: la intuición, inducción, deducción y el discernimiento. En fin, se le decía como intelectual de la Biblioteca, maestro en obras escogidas. Allí se dedicó a la botánica pero no encontró flor alguna.

La atmósfera era trágicómica que originó la idea de este artículo, que podría convertirse en un libro, en esto le cedo el derecho al Caballero. Abundaban las intrigas las sospechas, cada cual temía a su propia sombra. Muchas fueron las discusiones que espantaban a los inocentes vendados y a los cerdos cuando vieron, los comilomos humanos. A la Checa le pareció oír en el espacio la carcajada de los planetas... El joven Cirinco nos entretenía silbando trozos de música selecta a los que sufrimos de insomnio. Hubo otros personajes dignos de mencionar. Para terminar extendiendo mis agradecimientos al Capitán y a la tripulación del barco por su merced servicio y buena voluntad. Tenemos la esperanza volver a otra expedición, ya los tesoros según los intereses han sido localizados. La escribe de buena gana se hubiera quedado sola en la Isla a esquivar todo lo que aún nos pesa, pero el deber hizo cogerla rumbo a Puntarenas para continuar viviendo la tradición del vivir.

Gladys Reed Cook.

ULATE ES EL ENEMIGO de la Legislación Social

OTILIO ULATE es enemigo del Código de Trabajo; en consecuencia, es el Adversario Nº 1 de los empleados y trabajadores todos de Costa Rica. Otilio Ulate suscribió el programa del Partido Social Demócrata que aboga por la supresión de la autonomía de la Caja Costarricense de Seguro Social para convertirla en el apéndice de un banco; en consecuencia, Ulate es el Adversario Nº 1 de los miles y miles de trabajadores que reciben prestaciones de esta institución creada por Calderón Guardia. Otilio Ulate quiere suprimir el Código de Trabajo— así lo ha prometido a algunos partidarios suyos— para que no haya vacaciones anuales pagadas; para que sean sólo los patronos— y no los patronos, el Estado y los trabajadores en conjunto— quienes fijen por sí y ante sí los salarios; en consecuencia, Ulate es el Adversario Nº 1 de la justicia social costarricense. Otilio Ulate ha prometido reformar la Constitución Política de la República para que las Garantías Sociales pierdan su fuerza constitucional, y se conviertan, por el momento, en simples leyes fáciles de derogar después. Otilio Ulate no sólo ha prometido esto, sino que ya en la realidad, es el único patrono que se niega a acatar el salario mínimo fijado para los trabajadores de periódico. ¡Trabajadores y empleados, costarricenses que trabajáis! Ulate es el enemigo Nº 1 de todos nosotros. Por su egoísmo anticristiano, por sucrueldad de hombre sin sentimientos; por su frialdad que reniega de su propia sangre, el pueblo lo repudia. Y por intentar abrogar la legislación social de Calderón Guardia, el pueblo le tira a la cara el escupitajo de su desprecio.

BASKET BALL - ESTADIO MENDOZA - BASKET BALL

ELIMINATORIA POR TROFEO "CENTRO DE SPORT"

A las 7.30
UNIVERSIDAD vs. LICEO

HOY
17 de Junio

A las 8.30
LIBERTAD vs. SEMINARIO

90 MANZANAS DE MAIZ destruidas por el Chapulín

MILLONADAS DE ORTOPTEROS DESTRUIDOS EN 3 DIAS

Urgese a Costa Rica que siga la campaña contra el chapulín.— Los daños suman millones de colones ya

Las noticias más alarmantes en cuanto a los daños que está causando el chapulín en todo Centro América siguen llegando. Presentamos un resumen:

Costa Rica—En la zona del Pacífico se han perdido grandes extensiones de cultivos. En Pozo Azul el chapulín ha dejado el valle convertido en un desierto. En el sitio de Naranjo, en la costa del Tárcoles fueron destruidos unos bananales.

El Salvador—90 manzanas de maíz quedaron completamente arrasadas por el terrible acridio. La campaña de destrucción está

haciéndose por medio de aviones. Millonadas de acridios han sido destruidos en tres días de intensa lucha.

Honduras—Se han dictado órdenes para proceder a la destrucción de una pesada manga de chapulines que ha invadido la zona de San Marcos causando estragos considerables en la agricultura.

Las pérdidas a causa de la destrucción causada por el ortóptero en todo Centro América, montan ya a varios millones de colones.

ATACAN LOS COMUNISTAS CHINOS LOS BARCOS Y VEHICULOS DE LA UNRRA.

SHANGHAI 17. UP.—La UNRRA protesta ante el gobierno chino de la serie de ataques realizados por aviones de esa nacionalidad contra barcos y vehículos de dicha organización internacional en las zonas comunistas. Se dijo que en 5 días se produjeron tres ataques con bombas y ametralladoras.

RENUNCIO EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE ITALIA

ROMA, 17 UP.—En los círculos políticos de Roma se informó hoy que el presidente provisional de Italia Enrico de Nicola, había renunciado su alto cargo por motivos de salud. Se tiene entendido que la decisión de de Nicola fué ocasionada por un acuerdo adoptado por la asamblea

constituyente italiana en el sentido de extender su propio período de vigencia hasta 1948. Por medio de su renuncia, de Nicola deja el camino abierto para que la asamblea elija como presidente a una persona más joven que pueda desempeñar ese alto cargo por un tiempo indefinido.

WINSTON CHURCHILL SALIO DEL HOSPITAL DONDE ESTABA RECLUIDO

LONDRES, 17 UP.—Winston Churchill fué dado de alta hoy del hospital en el cual se le había practicado una intervención quirúrgica. El ex primer ministro llegó a su residencia con el proverbial puro en los labios. Después de haber sido operado de una hernia, Churchill fué llevado a su casa en Hyde Park en una ambulancia privada. Su esposa e hija lo esperaban en la escalinata de la casa. La operación se practicó hace seis días.

LLEGARON PAA QUEDARSE



Harry Harrison, paracaidista durante los años de la guerra, aparece en esta foto sentado al centro en compañía de su esposa e hija. El explica al policía Carmin, Caruso que durante trece meses estuvo viviendo en un reducido apartamento y que cuando él vió la exposición de todos que se muestra en este grabado, decidió trasladarse al local ocupado al efecto. Que no se piensa mover de este apartamento adecuado para su familia.

EXPLORACIONES...

(Viene de la pág. PRIMERA)—

En torno a este proyecto de ley, ya informamos que la Comisión Especial Asesora había procedido a vertir un nuevo informe, el cual fué adicionado al primero.

A LAS 11 DE LA MANANA QUEDO INAUGURADA LA CAÑERIA DE ATENAS

PRESENCIARON EL ACTO DE ENTREGA Y DE INAUGURACION DE LA NUEVA CAÑERIA EL ENCARGADO DE NEGOCIOS DE LOS ESTADOS UNIDOS Y EL PRESIDENTE PICADO "Los atenienses nos sentimos verdaderamente orgullosos de esta obra que ha llevado a cabo el Servicio Cooperativo de Salud Pública y el Gobierno", dijo el presidente municipal de Atenas UN CUARTO DE MILLON CUESTA ESA CAÑERIA HECHA POR EL SERVICIO COOPERATIVO, EL GOBIERNO Y EL PUEBLO DE ATENAS

ATENAS, 17 (Especial para ULTIMA HORA)—A las once de la mañana, en medio del júbilo de toda la población que presencié el acto, el Director del Servicio Cooperativo, Intraamericano de Salud Pública puso en manos del Presidente municipal de este cantón la llave con la cual fue abierto simbólicamente el gran tubo madre de la cañería de Atenas, obra cuyo valor llega casi a un cuarto de millón de colones. Asistieron al acto, el Presidente Picado, el Secretario de Salubridad Pública, Núñez Frutos, el Encargado de negocios de los Estados Unidos, y otros altos funcionarios norteamericanos. El Presidente Municipal agradece la entrega de esta obra que fue costada así: 10 mil colones el Servicio Cooperativo, 40 mil el gobierno y el resto lo puso el pueblo y la municipalidad de Atenas. Fue en 1944, siendo Presidente Municipal don Rafael Angel Chaves Soto cuando se iniciaron las gestiones y los trabajos de construcción de esta cañería, una de las mejores del país.

HOY MARTES Y MANANA MIERCOLES 18 A LAS 7 Y 9 P. M. € 2.00



Teatro LATINO UNICAMENTE DOS DIAS Sensacional Debut del Formidable conjunto Cubano: VARIETY

Presentando a:

MERY ESQUIVEL

La bomba atómica de Cuba y estrella de la película: CARITA DE CIELO

Verdelaga, Humorista y parodista moderno.

LUPITA PALLAS

Vedette procedente del teatro Folies de México.

DALLY NARANJO

El Negro de Oro, procedente de los teatros de Variedades de los Estados Unidos

ESPERANZA CARRERAS

La mejor actriz cómica de habla hispana.

EVERARDO ORDAZ

El mago del teatro de Cuba

DON JORGE

Primer actor cómico.

Congasi Rumbasi Canciones y un derroche de Variedades impregnadas de Fuego Cubano.

Redactor-Corresponsal.